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Zusammenfassung

        
Die farbkodierte Doppler-Sonographie liefert zusätzlich zum B-Bild eine geschwindigkeits- und richtungsabhängige Farbdarstellung des Blutflusses in einem Gefäß. Anhand eines Kollektivs von 92 Patienten wurden Duplexsonographie und farbkodierte Doppler-Sonographie der Karotiden miteinander verglichen und die Treffsicherheit der Ultraschalluntersuchungen bei 16 nachträglich angiographierten Patienten evaluiert. Es zeigte sich, daß die Beurteilung hämodynamischer und anatomischer Veränderungen durch den Farb-Doppler deutlich vereinfacht wurde. Auch die Untersuchungszeit war wesentlich kürzer als bei der Verwendung eines Duplexsystems.


      
        
Summary

        
Doppler colour flow imaging provides colour-coded visualisation of blood flow additional to the B-mode image. In this study, the carotid arteries of 92 patients were examined comparing duplex sonography with Doppler colour flow imaging. Efficiency of these methods was evaluated by angiography in 16 patients. Examination time was shorter by using Doppler colour flow imaging; evaluation of haemodynamics and anatomical changes was simplified.
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